



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.org/contenu/actualites-france-et-international/article/assainissement-versailles-choisit>

Assainissement : Versailles choisit la filière membranaire pour sa station d'épuration

- contenu - Actualités France et international -

Date de mise en ligne : vendredi 2 octobre 2015

OIEau

Le mercredi 23 septembre, après 4 ans de travaux, le syndicat mixte d'assainissement de la région ouest de Versailles (Smarov) a ouvert aux élus locaux sa nouvelle usine de traitement des eaux usées par filière membranaire, la plus grande d'Europe.

En optant pour la filière membranaire et en enfouissant le site jusqu'à 17 mètres, puisque le terrain est classé non constructible, cette technologie remplace l'étape de clarification dans le traitement biologique classique par boues activées.